



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>67 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02VVJ9</b>
Prix	<b>890 000 €</b>

Paris 7<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75007)

Paris VII - gros caillou / universitéau Cœur du quartier gros caillou et à deux pas des invalides, dans un immeuble construit en 1959, signé par les frères jacques et jean-paul chauliat, architectes en chef de la reconstruction, ayant réalisé de nombreux ensembles immobiliers, notamment le complexe universitaire de la faculté des lettres et sciences humaines de nanterre. Appartement de 3 pièces au 5ème étage par ascenseur, d'une surface de 66.52m<sup>2</sup> loi carrez avec un plan optimisé, sans aucune perte de place, comprenant : une entré, un séjour-salle à manger,, une chambre de 14m<sup>2</sup> au calme sur ...

*Paris VII - gros caillou / universitévery well located in the heart of the gros caillou district, a stone's throw from les invalides, in a building from 1959 designed by brothers jacques and jean-paul chauliat, chief-architects during the reconstruction period, who designed numerous housing programs, as well as the university complex of nanterre's faculty of arts and humanities. A 67 sqm two-bedroom apartment on the 5th floor with elevator, with an efficient and space-saving layout : an entrance hall, a living/dining room, a compact and equipped independent kitchen, a 14 sqm bedroom ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

